

30 JANVIER 1974 .-

DOUAI .- (59)

ooooo

Heure : vers 18 h 30

M. Christian DELBECQ se trouvait dans son jardin, lorsqu'il aperçut, en direction de l'église du Rœulx, une sphère rouge qui resta immobile dans le ciel pendant deux trois minutes. Puis elle prit la direction de Cambrai. Deux jours plus tôt, alors qu'il passait rue Paul Hénin, vers 19 h 30, ce même témoin observa deux grosses sphères rouge-orange qui traversaient le ciel.

" LA VOIX DU NORD " des 3 et 4 FEVRIER 1974.

L.D.L.N. N° 134 (Avril 1974)

ENQUETE DE M. HARMONT sur l'observation de DOUAI (59)

du 30 JANVIER 1974 vers 18 h 30 -(parue dans la VOIX DU NORD et
L.D.L.N. N° 134)

oooooooooooo

Les témoins sont au nombre de deux : M. DELBECQ Christian, 21 ans 1/2 et sa mère, domiciliés à DOUAI. L'observation a eu lieu le 30 JANVIER 1974, vers 18 h 30, pendant 5 minutes. Les témoins se trouvaient à l'entrée de leur jardin. Le ciel était dégagé, le vent doux. M. DELBECQ regardait le ciel lorsqu'il aperçut un objet lumineux rouge - orange, en forme de demi-sphère, ayant pour base un cercle lumineux argenté, ainsi que des lueurs qui scintillaient sur les côtés de l'objet. Cet dernier oscillait et se trouvait à droite du clocher de l'église. Quelques secondes après il passa derrière le clocher pour se placer à gauche de celui-ci, puis alla se placer à grande vitesse derrière un bouquet d'arbres. Le témoin courut chercher sa mère et lorsqu'ils revinrent, l'objet avait repris sa place à gauche du clocher. Après quelques secondes d'oscillations, il se redéplaça sur la droite du clocher en passant toujours derrière celui-ci. Enfin il alla de nouveau à gauche avant de filer en ligne droite, à grande vitesse vers Cambrai. Subjectivement, M. DELBECQ estime que le phénomène pouvait être à 200 m d'altitude et à moins d'un Km de lui. Il était entouré d'un halo et sa couleur rouge-orange devint franchement rouge au départ. Aucun autre détail n'a été renseigné / Aucun son particulier. Aucun malaise. Le témoin ne portait pas de montre. Par ailleurs, 2 Jours auparavant, retenant de son travail, M. DELBECQ aperçut haut dans le ciel, 2 boules rouges qui se suivaien Au bout de quelques instants celle qui était derrière rejoignit la première et toutes deux disparurent.

oooo